



TOLEDO

CUIDANDO EL MEDIO AMBIENTE

POR: Miguel Iván Monterrey Conde

Grupo de investigación: Defensores del medio Ambiente

Institución Educativa: Colegio Guillermo Cote Bautista

Dentro del campo pedagógico del Colegio Guillermo Cote Bautista de la planta número 3 en las aulas de clase nació la iniciativa del docente en una pregunta en clase sobre cómo aportábamos para cuidar el medio ambiente, los estudiantes del grado cuarto decían que no tirando papeles en el suelo, y reciclando el papel; fueron respuestas acordes por la que el profesor vio en gran agrado la perspectiva de sus estudiantes en el tema, pero la presencia de los pasillos de la institución era todo lo contrario, de esta forma nació la investigación, conformada por los estudiantes de tercero y cuarto grado.

En busca de la solución para que los chicos de grados tanto superiores como inferiores tengan un mejor cuidado con el medio ambiente comenzando por no tirar papeles en las horas del descanso o salida de la institución, y se implanto dialogar con los padres de familia para fortalecer esta cultura de cuidado a los estudiantes, las herramientas que se llevaron a cabo fue la entrevista tanto a estudiantes como padres de familia para saber su punto de vista del

problema de investigación, y recopilando toda la información llegar a un resultado el cual se le compartirá y se entrara a reforzar los puntos importantes para que el cuidado al medio ambiente permanezca y forme parte de la cultura.